



Interpellation Nr. 466 2004/2009

Eingang Stadtkanzlei: 17. Dezember 2008

Friedhof-Terminal: Einrichtung eines elektronischen Informationssystems auf dem Friedhof Friedental?

Unser Friedhof Friedental erstreckt sich über ein Gebiet von 150 000 m².

Leider können sich Besucher (insbesondere Auswärtige), die das Grab eines Bestatteten aufsuchen möchten, in diesem Labyrinth nur sehr schwierig orientieren. Denn um das Grab eines Bestatteten zu finden, ist es erforderlich, sein Todesjahr und die Art seiner Bestattung zu kennen.

Diese Voraussetzungen sind kaum mehr praktikabel.

Viele Besucher haben regelrechte Touren zu absolvieren, bis sie an der gesuchten Stelle sind. Dies ist insbesondere für ältere Besucher eine körperliche Anstrengung, ganz zu schweigen von der Betroffenheit, sich durch die Totenstätte hindurchsuchen zu müssen.

Daher bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

1. Könnte sich der Stadtrat (unter Einhaltung gesetzlicher Datenschutzvorgaben) das Aufstellen eines elektronischen Informationssystems – eines Friedhof-Terminals - mit Namen, Geburts- und Todesjahrangabe, Angabe des Bestattungsortes und Orientierungserklärung vorstellen?
2. Wäre der Stadtrat gewillt, Informationen über einen entsprechenden Friedhof-Terminal einzuholen?
3. Wäre der Stadtrat allenfalls auch gewillt, einschlägige Informationen auch auf der Homepage der Stadt Luzern einzurichten?

Verena Zellweger-Heggli
namens der CVP-Fraktion